

Zuschuss für Sanierung

Etliche Bauanträge im Stadtrat gebilligt

BURGBERNHEIM (cs) – Aus dem früheren Jugendraum des Vereinsheims des TSV Burgbernheim soll eine kleine Wohnung für das Pächterehepaar werden. In seiner jüngsten Sitzung genehmigte der Stadtrat die Umbaupläne des Vereins einstimmig.

Auch die übrigen Bauvorhaben passierten das Gremium ohne große Diskussion. In Buchheim kann im Ortskern eine unter Denkmalschutz stehende, noch genutzte Scheune saniert werden. In nicht öffentlicher Sitzung beschloss der Rat einen finanziellen Zuschuss dafür. Ebenfalls in Buchheim ist der Umbau einer Scheune zur Garage und der Abriss einiger Nebengebäude geplant.

In der Ostdeutschen Straße kann an ein bestehendes Wohnhaus ein Wintergarten angebaut werden, darü-

ber hinaus stimmte der Stadtrat dem Tekturplan zur Errichtung von sechs Dachgauben auf einem ausgebauten Dachgeschoss in der Rodgasse zu. Nur zur Information vorgelegt wurden dem Gremium die Pläne, ein früheres Ladengeschäft in Burgbernheim in eine Wohnung umzubauen.

In Pfaffenhofen soll ein kleiner Hühnerstall gebaut werden, auch dafür brauchte es keinen Ratsbeschluss. Ebenfalls ein Hühnerstall, allerdings ganz anderer Dimension, ist in Schwebheim geplant, wir berichteten. Bei dem Vorhaben, einen Legehennenstall mit Freilauf für rund 4000 Tiere zu errichten, gab es zwischenzeitlich eine Änderung. Geblieben ist die Zahl der Tiere, allerdings hat sich die Aufteilung des Stalles geändert, die Stadträte nahmen dies zur Kenntnis.